

Diputados avalan realizar un Megaparlamento Abierto para analizar paquete de reformas

(PAMELA CERDEIRA).- El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Jorge Romero, dio a conocer que se avaló la propuesta de la fracción mayoritaria y sus aliados, para que las reformas propuestas por el Presidente de la República se discutan en un Megaparlamento Abierto, con foros nacionales y a nivel estatal. Romero Herrera fue enfático en señalar que, con esto, se daría muestra que la mayoría legislativa no va querer que estas reformas salgan -tanto en comisiones como en el pleno- por la vía del *fast track* .Por su parte, en Morena, pidieron que sus distintos diputados y liderazgos organicen asambleas informativas en los 300 distritos electorales, para que se conozca el contenido de las propuestas del Primer Mandatario.

https://drive.google.com/file/d/1w Iuu0zN2yZKImergxBIWDfDlOkgmVyD/view